

Plus de 30 organisations vont participer au forum européen de solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown

Paris, 9 janvier (RHC) La chaîne Europe pour Cuba a confirmé aujourd'hui la participation de plus de 30 organisations à sa première rencontre internationale de solidarité avec l'île, qui aura lieu du 27 au 29 janvier dans la ville espagnole de Séville.

Nous attendons la présence au forum d'environ 80 délégués de quelque 17 pays d'Europe et d'Amérique, même si ces chiffres peuvent encore varier car nous recevons encore des candidatures, a déclaré à Prensa Latina José Antonio Toledo, coordinateur de la plateforme activée en octobre 2020.

La liste des participants comprend des parlementaires, des militants de la solidarité, des syndicalistes, des personnalités du monde de la culture, des juristes, des intellectuels et des journalistes. Les thèmes à l'ordre du jour des débats sont notamment le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis imposent à Cuba depuis plus de six décennies.

Selon M. Toledo, la première réunion internationale convoquée par la chaîne, un média alternatif qui diffuse chaque semaine sur YouTube et d'autres réseaux sociaux, abordera les agressions contre la nation antillaise, en particulier le siège, son caractère extraterritorial et les actions visant à le dénoncer et à l'affronter.

Nous profiterons de cette rencontre pour lancer de nouvelles initiatives de solidarité avec l'île, a-t-il déclaré.

Depuis sa création, la chaîne Europe pour Cuba a combiné ses émissions dominicales et ses actions sur les réseaux sociaux avec des activités allant d'un marathon médiatique pour dénoncer le blocus à des caravanes et des mobilisations sur plusieurs continents en rejet de la politique de Washington.

M. Toledo a souligné l'espace d'échange de critères et d'idées que représentera le forum de Séville pour les Européens et les Latino-Américains solidaires du pays caribéen et des Cubains vivant sur le vieux continent.

Nous rendrons également hommage au héros national cubain, José Martí, à l'occasion du 170e anniversaire de sa naissance, lors d'un événement au cours duquel nous soulignerons son héritage et sa validité, a-t-il déclaré. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309989-plus-de-30-organisations-vont-participer-au-forum-europeen-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba